

Cher Père Thierry,

J'ai assisté les 4 derniers jeudi à la prière pour les malades et là, je me sens tellement bien avec le Seigneur. Je veux donner un témoignage à propos de la belle sœur de mon frère par alliance qui s'appelle Josepha. Elle est âgée de 37 ans. Elle venait d'accoucher de son 3ème enfant le jeudi 12 février et, au bout de 4 jours, elle avait des maux de tête. Les infirmières ne lui ont donné que du doliprane et l'ont négligé. Elle est rentrée à la maison le jeudi 19 février toujours avec ses maux de tête. Ce soir là, j'étais à la prière des malades. A peine rentrée à la maison, j'ai eu ma mère en disant que Josepha ne peut plus supporter les maux de tête. Elle a été admise en urgence à l'hôpital Bicêtre en laissant son bébé de quelque jour à la maison. Je l'ai accompagnée à l'hôpital. Le médecin a constaté qu'une boule de sang a remonté au cerveau et des vaisseaux de son cerveau ont éclaté : elle était dans un état critique. Elle ne dormait pas la nuit. Le jeudi 26 février 2009, j'ai assisté aux prières très remuée par son état et surtout à cause de son bébé. J'ai supplié le Seigneur de la guérir. Dans un message que vous avez annoncé, il était dit qu'il y avait une personne prie pour quelqu'un qui a un problème de circulation cérébrale et le Seigneur la guérit. J'ai eu des frissons et j'ai pensé à Josepha et j'ai remercié le Seigneur pour son amour immense pour son peuple. Ce soir, Josepha a bien dormi pour la première fois depuis sa maladie et, après un examen I.R.M., les médecins ont trouvé un état normal et elle va beaucoup mieux grâce à notre Seigneur Jésus. Elle viendra avec moi le jeudi 26 mars pour rendre grâce à Dieu.

Mon Père je remercie le Seigneur pour le don de votre vie qui chauffe le coeur de tous les fidèles qui assistent les prières .

Que Dieu vous bénisse